

# RESSONS-SUR-MATZ

## Les arts martiaux japonais en démonstration



*Le club de Kendo de Ressons a invité les clubs de la région pour partager ensemble et avec le public leurs expériences.*

Samedi 11 juin, à partir de 20h30, les clubs d'arts martiaux de la région seront rassemblés au Gymnase Marceau Vasseur de Ressons pour faire la démonstration de leurs pratiques respectives.

Le matin, les enfants des collèges pourront participer à une initiation au judo, à l'aïkido, au laido (l'art de faire jaillir le sabre de son fourreau) et au Kendo.

D'autres arts martiaux seront également représentés. Parmi

eux, le kyudo, l'art de tirer à l'arc, ou le juutsu, l'ancêtre du judo.

Plus tard dans l'après-midi, les «combattants» échangeront les rôles et chacun s'essaiera aux disciplines des autres.

*Les arts martiaux ont une vocation d'éducation auprès des jeunes, rappelle Eric Malassis responsable de l'organisation, ces valeurs fondamentales de respect sont enseignées dans les dojos».*

M. H.